

Compte rendu de la sortie du dimanche 21 août organisée par Gérard Fayolle

Le rendez vous était fixé à la station d'essence Leclerc à l'entrée de Vienne où était présent en plus de l'organisateur,

Anne, Olivier, Alain et Sylvie et un couple de leurs amis Christian et Colette.

9 h 10 après attente des éventuels retardataires départ par des petites routes sympa jusqu'à St Genest Malifaux ou nous avons récupéré au passage Richard et Geneviève vers 11 h 00 en buvant une boisson chaude pour nous réchauffer un peu (12 degrés dans la montée du Bessat)

A la suite de cet arrêt (pipi, chocolat et café) direction le lac de Devesset à une cinquantaine de kilomètres pour la pause casse croûte avec un joli temps que venait parfois gâcher un vent frais.

Pas de sieste, départ pour le Cheylard où nous refaisons le plein (des motos), et Annonay ou le plein (des pilotes et passagers) n'a pu se faire car tout était fermé, du coup arrêt à Serrière où là nous avons pu nous désaltérer et enlever le mauvais goût dans la gorge que certaines qui n'avaient pas apprécié tous les virages avaient.

Retour par la 86 où nous nous sommes séparés pour rentré chez nous.



